

# *Yurisbel Gracial, un autre Cubain embauché dans la Ligue Japonaise de baseball*

---



La Havane, 13 février. (RHC).- Yurisbel Gracial, grand batteur cubain a signé ce mardi un contrat avec le Club Faucons de SoftBank de la Ligue professionnelle de baseball du Japon. Une première pour Cuba et pour ce club japonais qui embauche pour la première fois quatre étrangers d'un même pays.

Yurisbel Gracial a attiré l'attention des spécialistes japonais du moment où il a battu un super coup de circuit face à la sélection japonaise à la Série Mondiale de Baseball.

Kenta Hagiwara, représentant du Club des Faucons qui a son siège à Fukuoka, a fait le déplacement jusqu'à La Havane pour négocier le mercato.

Peu après la signature du contrat, il a évoqué la possibilité d'embaucher d'autres joueurs cubains dans l'avenir.

Pour l'instant, Yurisbel Gracial va rejoindre pour la prochaine saison de la Ligue japonaise de baseball ses compatriotes Alfredo Despaigne, Ivan Moinelo et Oscar Luis Colás.

Yurisbel Gracial avait participé, dans les rangs des Capitales de Québec, à la Ligue canadienne indépendante Can-am, pour deux saisons consécutives.

«Je suis conscient de la grande qualité de la Ligue japonaise et cela doit m'apporter une expérience remarquable au plan personnel et professionnel. Je souhaite remporter des résultats positifs pour ouvrir le chemin à d'autres joueurs cubains » a-t-il déclaré au site web JIT.

Yurisbel Gracial a qualifié sa participation à la Ligue Can-am avec les Capitales de Québec de pas important dans sa carrière.

L'accord signé ce lundi à La Havane prévoit que le joueur cubain devra rejoindre la présélection nationale pendant les jours préalables aux Jeux Centraméricains et Caribéens qui auront lieu à Barranquilla, en Colombie, cet été.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/155058-yurisbel-gracial-un-autre-cubain-embrauche-dans-la-ligue-japonaise-de-baseball>



**Radio Habana Cuba**